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En el Recinto de Sesiones del H. Concejo 

Deliberante de la ciudad de Mendoza, a veintitrés días 

del mes de febrero de 2021, siendo las diez y cuarenta, 

dice la 

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): contando el Cuerpo 

con quórum reglamentario suficiente declaro abierta la 

sesión del día de la fecha.  

 Invito al concejal Chappel y a la concejala 

Daou a Izar las banderas nacional y provincial y al 

resto de los señores concejales y al público presente a 

ponerse de pie.  

 

Así se hace. (aplausos) 

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): por secretaría 

correspondería que se diera lectura al decreto de 

Presidencia número nueve, pero teniendo el contenido 

del mismo en nuestros dispositivos electrónicos, se 

omitirá su lectura y se pone en consideración.  

Los señores concejales o concejalas que estén por la 

afirmativa, sírvanse indicarlo. Aprobado.  

 Por secretaría se dará lectura al acta de la 

Comisión de Labor, número uno.  

 

SR. SECRETARIO (Navarro): (leyendo) 
 
 

Comisión de Labor Deliberativa 

 

Acta N°01 - SESION PREPARATORIA 22/02/21 

Participaron de la Comisión de Labor Deliberativa los 

abajo firmantes: 

 

Presidente   BEATRIZ MARTINEZ 

Blo. U.C.R.  HORACIO MIGLIOZZI 

Blo. P.R.O.  ROBERTO RIOS 

Blo. F. DE TODOS - PJ  EDUARDO QUIROGA 

Blo. U.C.R. ALFONSIN DUGAR CHAPPEL 

Blo. SERVIR ESP. CIUD. LUIS GIACHINO 
 
 

Propuesta de Temario 

-Decreto Nª 09/21 Citación a Sesión Preparatoria para 

el día 23/02/21 a las 10,30 hs 

-Elección de autoridades del H. Cuerpo para el presente 

periodo deliberativo 

-Fijación de día y hora para las Sesiones Ordinarias  

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): en consideración el 

acta. Los señores concejales o concejalas que estén por 

la afirmativa, sírvanse indicarlo.  APROBADA.   

 Corresponde la elección de autoridades para el 

presente período deliberativo, presidente, 

vicepresidente y vicepresidente segundo, conforme lo 

estipulado en el artículo cincuenta y dos, de la Ley 

1079 Orgánica de Municipalidades y artículo 9 del 

Reglamento de este Cuerpo.  

 Tienen la palabra los señores concejales y 

concejalas.  

 Tiene la palabra el señor concejal  Migliozzi.  

 

SR. MIGLIOZZI: gracias. 

 Corresponde la elección de autoridades para el 

período que va desde el primero de marzo hasta el 

último día de febrero del próximo año, voy a mocionar 

desde este bloque de la UCR, proponiendo como 

Presidente de este Cuerpo a la concejala Beatriz 

Martínez; como vicepresidente primero al concejal 

Roberto Ríos y como vicepresidente segundo al 

concejal Ernesto Espeche, lo que ponemos en 

consideración del Cuerpo.  

   Gracias.  

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): Tienen la palabra 

los señores concejales y concejalas.  

 Si ningún otro señor concejal o concejala va a 

hacer uso de la palabra,  se pone en consideración en 

primer lugar la moción de la Presidencia. 

 Por secretaría se nombrará a los señores 

concejales concejalas.  

 

Votan por la afirmativa, Los 

señores concejales o 

concejalas: Chappel, Daou, 

DellaGáspera, Espeche, 

Espina, Gennari, Giachino, 

Martínez, Migliozzi, 

Quiroga, Ríos y Salinas.  

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): por unanimidad 

continúo como Presidenta, aprovecho para  

agradecerles el apoyo e invitarlas e invitarlos a seguir 

trabajando juntos en todo aquello que sirva para 

mejorar la calidad de los vecinos y también para 

construir entre todos una mejor legislación para nuestra 

ciudad. Muchísimas gracias.  

 Procedemos a la elección de Vicepresidente 

primero. La propuesta realizada es para el concejal 

Ríos, por secretaría se procederá en consecuencia.  

 

Votan por la afirmativa los 

señores concejales o 

concejalas: Chappel, Daou, 

DellaGáspera, Espeche, 

Espina, Gennari, Giachino, 

Martínez, Migliozzi, 

Quiroga, Ríos y Salinas.  

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): por unanimidad 

queda ratificado como vicepresidente primero el 

concejal Roberto Ríos.  

 Tiene la palabra el señor concejal  Ríos.  
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SR. RIOS: gracias.  

 Para agradecer la confianza y poder seguir 

trabajando un año más juntos, agradezco a la UCR y a 

los demás partidos por su confianza. Muchas gracias y 

a seguir trabajando –como usted dijo- todos juntos por 

la ciudad.  

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): corresponde elegir 

al vicepresidente segundo la propuesta para que 

continúe como titular de la vicepresidencia segunda el 

concejal  Ernesto Espeche. Por secretaría se procederá 

en consecuencia.  

 

Votan por la afirmativa los 

señores concejales y 

concejalas: Chappel, Daou, 

DellaGáspera, Espeche, 

Espina, Gennari, Giachino, 

Martínez, Migliozzi, Quiroga, 

Ríos y Salinas.  

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): también por 

unanimidad, con doce votos, queda ratificado como 

vicepresidente segundo el concejal Espeche.  

 Tiene la palabra el señor concejal  Espeche.  

 

SR. ESPECHE: agradecer y ojalá podamos este año 

seguir trabajando en profundizar y mejorar el diálogo y 

los consensos necesarios para poder tener un mejor 

desempeño en función de las necesidades del pueblo de 

Mendoza.  

   Gracias. 

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): felicitaciones. 

 Pasamos al segundo punto de la convocatoria, 

fijación de días y horas de sesión.  

 Tienen la palabra los señores concejales y 

concejalas.  

 Tiene la palabra el señor concejal  Migliozzi.  

 

SR. MIGLIOZZI: gracias. 

 Proponemos como día de sesiones los días 

martes, en el horario de las diez y treinta horas lo que 

así mocionamos.  

   Gracias.  

 

SRA. PRESIDENTA (Martínez): Tienen la palabra 

los señores concejales y concejalas.  

 Si ningún otro señor concejal o concejala va a 

hacer uso de la palabra,  ponemos en consideración la 

moción de continuar sesionando los días martes a las 

diez y treinta horas.  

 Los señores concejales o concejalas que estén 

por la afirmativa, sírvanse indicarlo. Aprobado por 

unanimidad.  

 Habiéndose agotado el temario de la sesión  la 

misma se levanta. Gracias a todos y todas por estar 

presentes.  

 

 

Así se hace a las 10 y 57.  

 

      

     

Lic. Rubén Orlando Naufel 
         Taquígrafo jefe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


